

Ferkel: "Wie buchstabiert man 'Liebe', Pu?" –
Pu: "Man buchstabiert sie nicht... Man fühlt sie"

(Zitat aus Pu der Bär)

Ferenbalm, 12. August 2024

Liebe Eltern
Liebe Kinder

Ein aufregendes Schuljahr ging zu Ende mit dem Höhepunkt der Projektwoche, welche unter dem Stern der Akrobatik, Zauberei, der Clowns, der Jonglage und der mutigen Fakire stand. Viele Glücksmomente durften wir gemeinsam erleben.

Das gehört nun der Vergangenheit an, und wir schauen mit viel Freude und Neugier ins kommende Schuljahr. Welche unvergesslichen Momente wird es uns bringen? Worüber dürfen wir uns freuen? Was werden wir zusammen erleben?

Neu wird es ein Elternkomitée geben, welches gewählt werden muss. Es sind zwei VertreterInnen pro Klasse vorgesehen. Informationen dazu erläutert Ihnen an den Elternabenden Sandro Zingg, Gemeinderat Ressort Bildung.

Begrüssen möchte ich ganz herzlich die neuen Kinder, welche bei uns im Schulhaus Vogelbuch ins neue Schuljahr starten. Ebenso wünsche ich Bettina Steiner, der neuen Lehrperson, einen erfolgreichen Start in der Basisstufe!

Ich freue mich auf den gemeinsamen Weg und die weiterhin angenehme Zusammenarbeit!

Einen guten Start ins neue Schuljahr!

Mit lieben Grüssen

Franziska Morgado